

Comité Financiero

Minuta de Sesión celebrada el día 26 de marzo de 2010

Asistencia:

- Andrés Bianchi, Presidente
- Ana María Jul, Vicepresidenta
- Martín Costabal, Consejero
- Klaus Schmidt-Hebbel, Consejero
- Eduardo Walker, Consejero

Temas tratados y acuerdos adoptados:

En la tercera reunión de 2010 del Comité Financiero, el Ministro de Hacienda Felipe Larraín se reunió por primera vez con sus integrantes y les manifestó su disposición de trabajar con el Comité en relación a la política de inversión de los Fondos Soberanos. En particular, el Ministro de Hacienda recibió una nota del Comité Financiero, que contiene las principales recomendaciones efectuadas desde su creación. En la nota se destacó la propuesta de retomar la política de diversificación del Fondo de Reserva de Pensiones, que considera incluir inversiones en acciones y bonos corporativos.

En esta sesión, los miembros del Comité Financiero tomaron nota de la renuncia de Andrés Sanfuentes a su cargo como miembro del Comité. Además, dieron la bienvenida al nuevo coordinador de Finanzas Internacionales, Ignacio Briones, y expresaron su reconocimiento a Eric Parrado por su eficaz desempeño de dichas funciones en los últimos tres años.

Por otra parte, como es habitual en estas reuniones, los consejeros revisaron el estado del Fondo de Reserva de Pensiones y del Fondo de Estabilización Económica y Social y su desempeño. Asimismo, analizaron los indicadores financieros internacionales.

Adicionalmente, efectuaron la revisión final del contenido del informe anual que detalla las principales actividades realizadas por el Comité Financiero durante 2009. De acuerdo a la normativa vigente, este informe se remitirá en abril al Ministro de Hacienda, a las Comisiones de Hacienda del Senado y de la Cámara de Diputados así como a la Comisión Especial de Presupuestos.

* * *